



Kosten für Schülerbeförderung - alles was Recht ist?



Die Verfassung des Landes Baden-Württemberg ist eindeutig:

III. Erziehung und Unterricht, Artikel 11

(1) Jeder junge Mensch hat ohne Rücksicht auf Herkunft oder wirtschaftliche Lage das Recht auf eine seiner Begabung entsprechende Erziehung und Ausbildung.

Wir Eltern in Baden-Württemberg wollen endlich auch eine gesetzeskonforme Umsetzung wie in unseren Nachbarbundesländern Bayern, Hessen und Rheinland-Pfalz.

Schülerbeförderungskosten sind verkapptes Schulgeld!

Vor dem Hintergrund der immer komplexer werdenden Schullandschaft wirken die stetig steigenden Eigenanteile an Schülerfahrkarten wie ein verkapptes Schulgeld und beeinflussen damit durch die Belastung der Familienbudgets immer häufiger den Bildungsweg unserer Kinder - das ist in unserer Verfassung so nicht vorgesehen!

Wir fordern die Abschaffung der Elternanteile für die Schülerbeförderung.

Schulartübergreifend setzen Elternvertreter sich dafür ein, die längst überfällige verfassungsrechtliche Überprüfung der geltenden Praxis in Angriff zu nehmen. Ein in Auftrag gegebenes Rechtsgutachten als Grundlage weiterer rechtlicher Schritte liegt mittlerweile vor und gibt uns Eltern Recht.

Die Landräte in Baden-Württemberg werden nun aufgefordert die entsprechenden Satzungen ihrer Landkreise zu ändern und die Abschaffung der Schülerbeförderungskosten zu regeln.

Daher bitten wir Sie eindringlich um weitere Spenden.

Wir bitten alle Eltern, Elternbeiräte und Fördervereine, durch eine Geldspende die Abschaffung dieser praktizierten Ungerechtigkeit in Baden-Württemberg herbeizuführen. Die Kosten hierfür sind leider beträchtlich.

Zur Finanzierung weiterer rechtlicher Schritte bitten wir Sie um ihre Spende.

Förderverein Mühlbachschule Schemmerhofen e.V.

**Spendenkonto: Eltern für Elternrechte - IBAN: DE80 6545 0070 0007 8102 79
Kreissparkasse Biberach - BIC: SBCRDE66XXX**

Ihre Spende ist steuerlich absetzbar - Herzlichen Dank im Voraus.

Für die korrekte Verwendung der Spendengelder haben wir drei Mitglieder aus unterschiedlichen Elternbeiratsgremien gewinnen können.

Stephan Ertle - Leutkirch, Brigitte Reuther - Bad Waldsee, Olaf Buttler - Schemmerhofen

Mit freundlichen Grüßen
Ihre Initiative Eltern für Elternrechte

